



Die Liederbachhalle ist vom **22. Dezember 2016** bis zum **1. Januar 2017** geschlossen! Wir starten wieder am **Montag**, den **2.1.2017**, mit dem **normalen Trainingsbetrieb** für die Damen-, Herren- und Mixed-Mannschaften.



In der ersten Januarwoche kann es zu Einschränkungen kommen, da die Trennwand zur Gaststätte ausgetauscht werden soll. Vorübergehend soll hier eine provisorische Trennwand gezogen werden. Laut Gemeinde kann allerdings trotzdem der Trainingsbetrieb abends stattfinden.

Der VCL wünscht allen Mitgliedern und Freunden eine **schöne (Vor-) Weihnachtszeit** und einen **guten Rutsch** in ein erfolgreiches, gesundes, glückliches und rundum gelungenes (Volleyball-) Jahr 2017.

Nicht vergessen: am Samstag, den **14. Januar** findet das traditionelle **Schleifchenturnier** des VCL

statt, und am Sonntag, den **5. Februar 2017**, treffen wir uns dann zum **VCL-Jahresevent „VCL on Ice“** in der Eissporthalle in Frankfurt.

